

浜小だより



～夢を求め 人に学び 里に生きる～
浜中町立浜中小学校 令和3年6月28日 NO.3

行動目標

は…はやね、はやおき、元気にあいさつ
ま…さいごまで聞く、さいごまで話す
な…なかよく遊ぶ、なかよく学ぶ
か…かけがえない命、大切に

7月の予定

| 日 | 曜 | 学校行事 |
|----|---|--|
| 1 | 木 | 漢字検定 |
| 2 | 金 | 参観日・学級懇談会 定時退勤日 |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | 全校朝会 評価業務(5時間授業) |
| 6 | 火 | バス会議(業間) 町研一斉研究日(4時間授業) |
| 7 | 水 | 代表委員会 水泳教室(2・3・4年) |
| 8 | 木 | 児童委員会 |
| 9 | 金 | 水泳教室(1・5・6年) |
| 10 | 土 | |
| 11 | 日 | |
| 12 | 月 | 水泳教室(2・3・4年) |
| 13 | 火 | 水泳教室(1・5・6年) |
| 14 | 水 | 学期末清掃週間(20日まで) なかよし集会 職員会議 保護者教育相談① |
| 15 | 木 | 夏休み図書貸し出し(21日まで) 児童委員会 保護者教育相談② |
| 16 | 金 | 3・4年自然体験学習(三郎川・ノコベリベツ川) 保護者教育相談③ |
| 17 | 土 | |
| 18 | 日 | |
| 19 | 月 | 児童朝会 保護者教育相談④ |
| 20 | 火 | クラブ① 保護者教育相談⑤ |
| 21 | 水 | 1学期終業式 定時退勤日 |
| 22 | 木 | 海の日 夏季休業(8月17日まで) |
| 23 | 金 | スポーツの日 夏季休業 |
| 24 | 土 | 夏季休業 |
| 25 | 日 | 夏季休業 |
| 26 | 月 | 夏季休業 小中連携研修会 定時退勤日 |
| 27 | 火 | 夏季休業 教職員防犯訓練 定時退勤日 |
| 28 | 水 | 夏季休業 定時退勤日 |
| 29 | 木 | 夏季休業 定時退勤日 |
| 30 | 金 | 夏季休業 定時退勤日 |
| 31 | 土 | 夏季休業 |

「GIGAスクール構想」

校長 大宮 秀夫

2年ぶりの運動会。本当にできてよかったです。ひとまず緊急事態宣言は終了したものの、新型コロナは依然として治まらず、まん延防止等重点措置に移行されていますが、学校においては、粛々と感染対策をとりながら、「学びを止めない。」を合い言葉に、実施可能な教育活動を推進していきたいと思えます。引き続き、ご家庭・地域でのご理解・ご協力をお願いいたします。

さて、GIGA スクール構想の一人1台タブレット端末が、浜中町でも全小中学校に配備されました。GIGA スクール構想のGIGAとは、大きな数の単位によく使われるメガの1,000倍にあたるギガではなく、「Global and Innovation Gateway for All」の頭文字をつなげての略語です。文部科学省が2023年度までに実現することを目標に掲げていた「GIGA スクール構想」とは、全ての学校において、高速大容量の通信ネットワークを整備して、児童・生徒一人1台のタブレット端末を与え、それを活用して授業を行う体制づくりをするというものです。今回のコロナ禍を受けて2年前倒して実現する事となりました。この話は、1年ほど前、一斉休校期間中に、オンライン授業の必要性について盛んに議論されたためです。

これまでも、学校のパソコンを使って、基本的なキーボード操作やソフトウェアの使い方、情報モラルなどを学んできましたが、決定的に違うのは、高速WiFi回線を整備して、校内のあらゆる場所での使用を可能にし、作成した全てのデータは本体に保存するのではなく、クラウドに保存され、お互いにそれを共有することができるようになることです。例えば、まち探検や自然観察で見つけたものを取りあえず写真に撮って、あとで必要なものだけをピックアップしてキャプションを付けて報告書を作り、それをみんなで共有して見合うことなどができます。また、算数の時間に、自力解決の時間で思考した解き方や考え方を共有して発表したり、体育の時間に、友だちに自分のフォームを撮影してもらい、それを学習カードに取り込んで振り返りに使ったりすることもできます。図工の時間にできあがった作品を写真に記録して観賞し合い、メッセージを交換することもできます。アイディア次第でもっともっとたくさんの使い方が考えられます。

浜中小学校では今年度の重点の一つとして、このタブレット端末の有効活用について研究していきます。子どもたちは、すぐに使いこなせるようになります。鍵は、私たち教師にあると思っています。想像していた未来が、今現実に目の前にやってきたのです。



浜中小学校 浜中保育所 榑保新 合同運動会 6/6日



昨年度は新型コロナウイルスの影響により中止となった運動会が、2年ぶりに開催されました。6月4日(金)の大雨で当初予定していた日にちを1日変更しての実施となりましたが、当日は晴天のもと最高のグラウンドコンディションで行うことができました。

子ども達は、自分たちで決めたスローガン「仲間と協力し、最後まであきらめずに全力でがんばろう!」を達成するために、紅組、白組どちらの組も力を合わせて全力で競技に参加していました。最終的な結果は、189対205で白組の総合優勝となりましたが、最後には、お互いのがんばりを認め合い、笑顔で運動会を終えることができました。

保護者の皆様には、会場の準備から競技のお手伝い、後片付けまでたくさんの方に協力していただき、ありがとうございました。この場を借りて感謝申し上げます。



児童会長と団長・副団長を先頭に、どちらの組もかっこよく行進して入場しました。



5年生代表の選手宣誓で運動会が始まりました。



1年生にとって初めての「50m走」。カー一杯走りました。



5年生「100m走」。ゴールまで全力で走り抜けました。



1・2年生「いざ勝負!」。校長先生とジャンケン勝負をしました。



3・4年生「お仕事探検隊!」。いろいろなお仕事にチャレンジしました。



5・6年生「借り人競走」。保護者や地域の方に参加していただき、競技しました。



「紅白玉入れ」は、1~3年生と4~6年生に分かれて対戦しました。どちらも僅差の熱戦が繰り広げられました。



運動会最後の種目は、「紅白リレー」。全員、最後まであきらめずに走り切りました。



赤石建設様に環境整備作業を行っていただきました! 5/29(土)・6/26(土)

奉仕作業ということで、2日間学校の環境整備作業を行っていただきました。5月29日(土)は、玄関前駐車場の砂利ひき及び整地作業。6月26日(土)は、グラウンド遊具のタイヤの埋め直し及びバックネットの色塗りを行っていただきました。子どもたちのために作業を行っていただいた赤石建設の皆様、本当にありがとうございました。

お知らせとお願い

○7月10日の土曜授業がなくなります。

保護者の皆様に配布しておりました年間行事予定では、7月10日に土曜授業が入っていましたが、その日に予定されていた散布小学校との交流学习がコロナウイルスの影響により中止になったことから、土曜授業は行わないことになりました。ご了承願います。

○同居家族に風邪症状がみられた場合も登校を見合わせるようお願いします。

北海道は緊急事態措置区域からまん延防止重点措置区域へと移行しましたが、上記の対応を含め、コロナウイルス感染症対策の取組を今後も継続していただきますようお願い致します。

